

ファッションショー

初めてフロアで

金沢学院短期大学の第八回卒業研究展は二月八日から十日まで、金沢歌劇座で開かれました。八日のファッションショーは、初めてフロア形式で行われ、観客は斬新な作品を間近で鑑賞しました。

舞台を設けず、フロア形式で行われたファッションショー = 金沢歌劇座



短大卒業研究展 斬新な作品披露

短大ふるさと文化・ビジネス文化コース 17人が多様な研究発表

金沢学院短大生活デザイン学科ふるさと文化・ビジネス文化コースの卒業研究発表会「写真下」は二月十日、4号館講堂で行われ、十七人が研究成果を披露しました。



生活デザイン学科パレル&ファッションコースのショーは、「誕生」をテーマに華麗なドレスなどが披露されました。カラー&ビジュアル、スペース&インテリアコースの展示では、色使いも鮮やかなポスター、イラストやアニメ、住宅設計案など多彩な作品が並び、訪れた人たちが熱心に見入っていました。



展示された卒業研究

CG、VFX解説

情報デザイン特別講義

金沢学院大学美術文化学部情報デザイン学科の特別講義は二月十日、4号館講堂で行われ、スペイシイ代表取締役の川添和人氏らがコンピュータグラフィックス(CG)、

映画の視覚特殊効果(VFX)について解説しました。

川添氏は映画「梟の城」で「ブライド」などの特撮監督として活躍しており、「映像の合成は」完成形のイメージを持っていなければうまくいかない」と話しました。



日本文学科の卒論発表会 = 3号館教室

文学部2学科が卒論発表

香り、音、記紀、乱歩、酒：と多彩

金沢学院大学文学部国際文化学科心理学コースと日本文学科の卒業論文発表会は二月四日と二月十日にそれぞれ3号館教室で行われました。心理学コースでは七人が発表に臨みました。テーマは、香りと記憶、音の色彩イメージ、顔の表情と記憶保持、いじめ、



心理学コースの卒論発表

華道部が作品発表会

金沢学院大学・短期大学華道部の華展「写真左」は二月十一、十二日、金沢市のANAクラウンプラザホテル金沢一階のロビーで開かれ、部員十一人が生けた作品が春らしい雰囲気を出し、宿泊客らの目を楽しませました。

会場には、チューリップ、スイートピー、菜の花、桃など赤、白、黄、紫色の彩りあふれる花々をあしらった作品が、ミニテーブルや椅子の上に並び、ゆっくりと会場を一巡して楽しむ来場者の姿が見られました。



来月7日に能楽自演会

金沢学院大学能楽部の第十三回能楽自演会は三月七日午後一時から、金沢市の石川県立能楽堂で開かれ、素謡、仕舞など六番組が演じられます。